

CdMx. 14 de octubre de 2024

Estimado Comité Ejecutivo de la Red de Humanidades Digitales (RedHD),

A través de la presente, manifiesto formalmente mi intención de postularme para el cargo de Presidenta de la RedHD en el próximo periodo 2024-2027. Mi compromiso con la RedHD ha sido una constante a lo largo de los años desde la formación de la misma, con una participación activa en iniciativas colaborativas, proyectos interdisciplinarios y el impulso de la difusión de las humanidades digitales en diversos ámbitos.

Mi plan de trabajo para la RedHD se articula en torno a tres ejes estratégicos:

1. **Innovación y Colaboración Interdisciplinaria:** Fomentar proyectos que aprovechen las tecnologías emergentes para la investigación en humanidades, incentivando la colaboración entre disciplinas diversas y promoviendo alianzas con instituciones nacionales e internacionales para maximizar el trabajo colaborativo.
2. **Fortalecimiento de la Comunidad:** Impulsar espacios de diálogo, formación y desarrollo para académicos, estudiantes y profesionales interesados en profundizar su comprensión y aplicación de las humanidades digitales, tanto en modalidades presenciales como virtuales.
3. **Internacionalización y Visibilidad:** Ampliar los vínculos con redes y organizaciones internacionales afines, posicionando a la RedHD como un referente clave en la región y más allá. Esto incluye la consolidación de alianzas estratégicas y la promoción activa de la participación de nuestros miembros en eventos globales.

Es importante para mí mantener las iniciativas que se han implementado a la RedHD y que han resultado exitosas, como la publicación de la Biblioteca de Humanidades Digitales, la SemanaHD, la Escuela de verano/otoño y el Encuentro de Humanistas Digitales; así como conservar las alianzas que se han solidificado y, como mencioné anteriormente, buscar nuevas opciones con dependencias emergentes.

Me comprometo a ejercer este cargo con integridad, transparencia y dedicación, siempre enfocado en fortalecer la RedHD y en aumentar la influencia de las humanidades digitales en los ámbitos académico y social.

Agradezco de antemano el apoyo de los miembros de la RedHD para llevar adelante esta propuesta, y reitero mi disposición a trabajar colectivamente por el crecimiento y la consolidación de nuestra red.

Atentamente,

*Miriam Peña*  
Miriam Peña Pimentel  
IIB-UNAM/RedHD